

Nombre de alumnos: Tannia Ventura Arizmendi

Nombre del profesor: Reynaldo Fco.
Manuel Gallegos

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Plan de negocios

Grado: 7mo. cuatrimestre

Grupo: Único

Evaluación y gestión del plan de negocios

A lo largo de esta materia he comprendido muchos conceptos que desconocía, así mismo he adquirido diferentes conocimientos que me ayudan en mi vida diaria, así como profesional, de tal forma que llevare acabo en el desarrollo de mi empresa, por lo cual es importante que cada uno de los temas aprendidos hayan quedado muy bien comprendidos para saber ejecutarlos correctamente.

Para una empresa nueva y en un mercado saturado, es imprescindible saber o identificar cuáles son los pasos para reducir el fracaso en sus primeros años de vida y mejorar su inserción en los mercados a los que dirige sus esfuerzos de venta, por lo cual es indispensable hacer uso de las diferentes fuentes de financiamiento y otros apoyos, que se ofrecen para las organizaciones como las FFF, Friends, Family and Fools es conocida la primera fuente de financiamiento, pues se usa para la constitución de la empresa, en seguida de los fondos gubernamentales, que usan para generar modelos de negocio y desarrollo del proyecto, entre otras fuentes, que son utilizadas para diferentes ocasiones y situaciones.

Pasando a otro factor fundamental es el de modelos de incubación de empresas en México, ya que las incubadoras de negocios son centro de apoyo a emprendedores que permiten y facilitan la creación de nuevas organizaciones mediante servicios integrales y que requieren un acompañamiento durante su etapa de creación y maduración como negocio.

Así mismo permiten mantener una constante asesoría y capacitación en las áreas que sean requeridas, también les despliega un plan de negocio con proyección a futuro en donde se evalúa su viabilidad técnica, financiera y de mercado.

En la antología se ejemplifican diferentes incubadoras que existen en México, las cuáles existen alrededor de 23. Las cuales explicare a continuación, las más populares o comunes.

Como número uno el CIEBT (Centro de Incubación de Empresas de Base Tecnológica) que este se enfoca en el uso de alta tecnología, para la ayuda del desarrollo de esta, también está el ITESM (Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey) que esta se enfoca en las microempresas de alto impacto económico y social, como carpinterías, avicultura, comercio en general, etc.

Así mismo la Venture Institute que es una de las incubadoras que cuenta con el calificativo de alto impacto, ya que ha logrado impulsa a más de 33 empresas en tan solo dos años. La Angel Ventures México es una de las incubadoras más reconocidas. De ella salió la



empresa Meridia, cuyo fundador Marco Álvarez, asegura que sus ventas crecieron entre un 10% y un 15% mensual.

Para que la economía de un país crezca es necesario impulsar el desarrollo de empresas y de proyectos innovadores que permitan forjar un movimiento positivo en la economía como es la generación de empleos, ingresos en los hogares y permanencia de los negocios. Las estadísticas recientes mencionan que la apertura de los recientes negocios que sólo entre 20 y 40 por ciento de los proyectos que no se generan en incubación sobre viven, el 85% de las firmas que nacen en dentro de una incubadora se mantienen en el mercado.

Po lo que cada proceso llevado a cabo dentro del plan de negocios es fundamental, para la buena práctica de la empresa, ya que si no existe una buena elación ente subordinados, gerentes y personal en general, existían conflictos, por lo cual es importante mantener una buena comunión y armonía, ya que un factor fundamental es el humano, ya con el realizamos los objetivos de la empresa, por lo cual es de suma importancia mantener la motivación del personal, por ejemplo, otorgando bonos, descuentos, puntos, reconocimientos y diferentes tipos de obsequios.

Po otro lado, es fundamental saber o tener el conocimiento pleno de cómo se debe realizar un documento o plan de negocios, ya que de esta manera se transmite lo deseado al público determinado, por lo cual se recomienda hacer uso de un buen sistema de trabajo para realizar el documento, ya sea Word, Excel, power point, entre otros programas ya que si se desea presentar ante una junta de empresarios, power point sería una buena idea, ya que de esta manera se van exponiendo las diapositivas también se necesita de buena modulación de la voz, y da ejemplos claros y concisos.

Para concluir mi trabajo debo resaltar la importancia de un plan de negocio, ya que para poder llevar a cabo un negocio lo más recomendable es realizar un plan en el cual incluya toda la información necesaria como se mencionó anteriormente, con el fin de saber qué dirección lleva nuestro proyecto, los riesgos que esto conlleva y qué estrategias debemos de seguir para la búsqueda de nuestros objetivos. Es necesario aclarar que el hecho de contar con un plan de negocio no nos asegura el éxito de una empresa o negocio pero si nos hace el camino y la realización de ello más fácil y certero ya que teniendo un plan desarrollado esto nos permite anticiparnos y prevenirnos de ciertos sucesos y en el peor de los casos nos ayuda a amortiguar el impacto y que este sea lo más leve posible.



BIBLIOGRAFÍA

Antología UDS, Plan de negocios, Socoltenango Chiapas, recuperado 03/12/2020.

Obtenido por:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/viewForold.php?idToks=5ea46541c61da&id=159563986116987>